

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Jueves 8 de Julio de 1937

NUMERO DE HOY 5.795

Nuestro Tercio Numantino

Francamente, hay que decir que de nuestro querido y admirado Tercio apenas si nadie se acuerda.

El Tercio Numantino compuesto de sorianos, viene haciendo una campaña gloriosa en pró de la Patria. Por tal, merece nuestro elogio y el de todos los que se llamen españoles y sientan la alegría del triunfo.

Jóvenes llenos de arrojo y valor ocupan las filas del Tercio Numantino, que en distintas ocasiones han operado con una valentía sin límites, siendo su cooperación y su arrojo cifra completa que dá prestigio al lema de aquellos bravos muchachos que prefieren la muerte antes de ser vencidos.

No podemos citar nombres ni realizar singularmente a nadie, pues nos consta que en el número de hombres que compone el Tercio, todos merecen la mayor admiración por su comportamiento y patriotismo.

¡Viva el Tercio Numantino!

Es honra y orgullo de Soria esa agrupación de juventud recia y vigorosa, que desde los primeros días que se inició el movimiento salvador de España, está poniendo en juego su metralia contra el marxismo cruel; es gloria de esta tierra hidaiga hablar de esos hijos de Soria y la provincia que desde el lugar que se les marca dan el pecho, mientras, los del pelo de ondulación marcel, lucen sus ondas paladeando la rica cerveza a la sombra, o a la estufa.

Esos chicos curtidos como los propios numantinos, llegarán después de la victoria, y satisfechos de haber cumplido el deber más sagrado, mirarán con desprecio a los gallinas que se pasaron la gran vida resguardados bajo las alas de sus iluecas.

Nuestro Tercio distinguido entre las demás milicias por su comportamiento, merecía un poco de recuerdo, algo que aunque sea humilde por ser nuestro fuese dicho con el corazón.

Noticiero de Soria felicita y admira a esos soldados de la

patria chica, que día tras día, luchan camino de vencer.

Reciban pues un efusivo abrazo con admiración y patriotismo.

¡Viva Franco! ¡Viva el Tercio Numantino!

"La Unión y el Fénix Español"

Compañía de Seguros Reunidos

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas centrales de su Dirección, en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado, de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicado oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

La valiente brigada mixta legionaria "Flechas Negras"

Nos complace publicar en este número el himno de la Brigada Mixta «Flechas Negras», que nos ha sido enviado por un perteneciente a ella teniendo en cuenta el valor y arrojo con que ha actuado dicha brigada en la liberación de Vizcaya y principalmente en la toma de Bilbao por las tropas del Generalísimo Franco.

(Con música de Facceta Niera)

Es mi nombre de guerra «Flechas Negras»
dijo el Caudillo ¡arriba Legionario!
me presenté enseguida voluntario
mi sangre derramando por la fe.

(Estríbillo)

Los «Flechas Negras» Brigada Mixta
somos puñales combatientes de marxistas
ninguno puede, vencernos hoy
e viva Italia, e viva España Duce a noi

II

Siguiendo de Colón el gran ejemplo
marcha nuestra Legión a la conquista
librando a toda España del marxista
siempre adelante y sin retroceder.

E viva Italia, España empieza
haremos todos combatir con gran dureza
y al enemigo que enfrente está
aplastaremos la cabeza sin piedad.

III

Nuestra familia el culto de la fe
los rojos sanguinarios han destruido
tendrán de su barbarie el merecido
todo lo puede Dios con su Poder.

(Al Estríbillo)

- FLORA HISPANA -

La flora española es de las más variadas que nación alguna podría presentar. Efectivamente, en la región andaluza, donde el astro rey de ja sentir temperaturas elevadas, se producen en sus extensos plantíos vitícolas, sabrosas frutas de reputación mundial, exportando su riqueza principal de uvas, de vino elaborados con los edulcorantes mostos de finos licores, obtenidas en la destilación de productos vinicos. En las hermosas vegas sevillanas, en los frondosos jardines que el Guadalquivir fertiliza, se cultivan plantas y arbustos de las zonas más cálidas.

De otra parte, en Castilla donde el pueblo es agrícola por excelencia, Ceres ha instalado su trono, cobijando bajo su áureo manto los prados extensos, rutilantes de mil variadas plantas, los sembrados que

contienen cereal preciado, con cuyo producto la rural comarca entretiene su anual economía, próspera o precaria, según los años; y al otro lado del sembrado cultiva el olivo y más allá el plantío de vides y en su contorno el pedregoso terreno comunal, cañada o prado donde se apacienta su riqueza ganadera.

Yo he visto en las provincias del Norte y del Centro del territorio hispano, en la mañana hermosa de la estación florida, en el alborar de la vida, cuando la Naturaleza resurge después de la opacidad nocturna, cuando el sol naciente descompone su blanca luz en los reflejos más variados, yo he visto pingües bancales en los llanos y en los suaves collados. Bajo el azul joyante del firmamento se bañan en luz los copudos árboles, bermejeando con la fresca brisa serrana; los seculares olivos tiemblan sus hojitas plateadas, sus flores son menudas y amarillas, como granitos de sol pálidos caídos en los árboles, florecitas fecundas que dan sabrosas aceitunas y lípidos aceites, saboreados en todo el mundo.

Las aves revolotean por toda la campiña hispana y con gorjeos y trinos amenizan el campestre silencio. Hombres de recia musculatura conducen las yuntas que abren los surcos de las glebas y entre el azucar de las yuntas, perturbán la silenciosa quietud con cantos regionales; las canciones del yuntero se esfuman en la lejanía y en las horas de su tarea repite las barrocas termatas.

En mi paseo por el terruño hispano arribo al caserío, masía o cortijo, con tapias blanqueadas que emergen de pequeño altozano. Allí moran los labriegos en dicha geórgica y callada, viejos ascetas de la tierra, soñadores fantásticos en las letárgicas noches invernales. Los cortijos en general poseen floridos huertecitos, cuyas sebes de tapia terrosa separan las piezas colindantes de hazas trigueras. Contornean los caseríos, arboledas de esbeltos pinos, que en el crepúsculo negrean bajo los cielos costelados.

Desde Altobircar a Cádiz, de Málaga a Coruña, en la amplia faja pirenaica como en los floridos jardines andaluces, la nación Hispana encierra en sus ricos plantíos agrícolas, en sus variadas industrias, en su suelo forestal y mineral, riquezas múltiples, por las cuales y por su excelente posición geográfica tiene derecho a ocupar uno de los primeros puestos entre las naciones europeas.

MIGUEL ANCH.

La voz del Gaudillo

Nota dirigida a las potencias extranjeras

Salamanca.— Una nota oficial enviada por S. E. el Jefe del Estado a las potencias extranjeras, dice:

«Los sacrificios que la España Nacional lleva a cabo en defensa de la civilización occidental por librar a su territorio del comunismo y por su unidad y resurgimiento nacional con su grandiosa epopeya de millares de héroes y mártires, le permiten exigir el respeto de todos, así como hablar claro al Mundo y en especial a aquellas naciones que, como Inglaterra y Francia, ya por acción o por omisión, han intervenido en la contienda española en favor de los que aspiran a la bolchevización y destrucción de España. Poderosas e irrefragables razones hemos expuesto a las normas y precedentes del Derecho internacional público. Hemos esperado con serenidad que la justicia y la razón triunfen de las intrigas y poderes ocultos, pero vemos como se desvirtúa y desfigura la justicia de nuestra causa, así como se silencia el espíritu criminal que preside los actos del Gobierno y toda la vida de la España roja.

Ninguno de los países que moralmente nos asisten persiguen ventajas territoriales a nuestra costa ni alterar el «statu quo» del Mediterráneo, como repetida y solemnemente lo han declarado, ni tampoco será ello compatible con las esencias fundamentales de nuestro movimiento. Si otras naciones, olvidando sus conveniencias futuras, no dan satisfacción a las demandas de la España nacional y responden a sus pruebas de concordia y amistad con la injusticia y el desafecto, no deben sorprenderse mañana de que nuestra política internacional y económica cierre sus puertas a quienes en días de prueba para nuestra Patria nos demostraron su enemistad.»

Los bombardeos rojos en ciudades abiertas

Salamanca.— Los ejércitos en campaña procuran llevar las operaciones al terreno que les es más conveniente. Esto constituye uno de los principios inmutables de la estrategia: llevar al enemigo a combatir en las circunstancias de momento y lugar más desfavorable para él.

El principio es aplicable a la lucha aérea: cuando un ejército tiene superioridad de caza, debe buscar al enemigo en el aire para obligarle a aceptar combate; en cambio si la superioridad es en aviones de bombardeo, debe actuar con los de esta modalidad, incluso contra los aviones de caza, en sus aeródromos.

Por eso reputamos errónea y de gran riesgo para el enemigo la táctica estos días empleada por su aviación de bombardear ciudades situa-

das a muchos kilómetros detrás del frente, con marcada preferencia por las íermes.

No vamos a lanzar clamores doctos ni gritos de indignación por tal proceder, buen recurso para vencidos o impotentes. No ignoramos que existe una doctrina de guerra aérea que asigna a las fuerzas aéreas como principal misión el ataque a poblaciones alejadas de frente para derrumbar la moral de la retaguardia y ganar la guerra. Pero para esto, pobres aviadores enemigos, hay que ser los más fuertes en el aire, y vosotros no lo sois, como no lo sois en el mar ni en la tierra.

Nosotros nada tenemos que temer de vuestras acciones aéreas, que son histéricos movimientos de enfermos débiles y que hemos acogido y despreciado con la serenidad de los fuertes. Vuestras esporádicas actuaciones sólo consiguen matar algunas víctimas inocentes y despertar en los pueblos sentimientos de justa indignación y deseos de venganza. No os tememos, pero el deber nos impone castigar y cortar vuestros desmanes, acudiendo al terreno al que habéis querido llevarnos, aun repugnándonos, y como nuestra aviación de bombardeo es diez veces mayor en potencia que la vuestra.....

Meditad sobre lo que exponéis con vuestra irreflexiva actuación;

Meditad y pensad las ventajas e inconvenientes de vuestra actuación dictada por el miedo a nuestras esquadras de caza, y si queréis seguir actuando sobre poblaciones indefensas, no os lamentéis después, como otras veces, de la dureza de nuestro castigo.

Pérdida de un reloj de pulsera de señora; la persona que lo haya encontrado en el trayecto de la calle Nicolás Rabal por la carretera, puede entregarlo en esta Administración donde será gratificado.

Suscripción pro "Acorazado España"

Vecinos de Almenar, 218,70 pesetas; personal técnico, administrativo y subalterno de Obras Públicas, 323 pts.; funcionarios de Prisiones de la provincia y Guadalajara, 108 pts.; vecinos de Noviercas, 352,30 pts.; Ayuntamiento y vecinos de Sotillo del Rincón, 146 pts.; vecinos de Salduero, 156,75 pts.; maestros y niños de las Escuelas de Vinuesa, 105,25 pts.; vecinos de Langa de Duero, 102,95 pts.; Capataces y Camineros de Obras Públicas de la provincia y Guadalajara, 810,22 pts.; Agentes de surtidores de la CAMP-SA de la provincia, Guadalajara y Tarazona, 847 pts.; vecinos de Molina de Aragón, 2.055,55 pts.; Ayuntamiento y vecinos de Magaña, 111,10 pts.; Ayuntamiento y vecinos de Lumias, 25,70 pts.; vecinos de Berlanga de Duero, 825 pts.; funcionarios sanitarios de la provincia, 372 pts.; Ayuntamiento y vecinos de Trévago, 201,35; expendedorías de Tabacos de la provincia y Guadalajara, 2.ª y 3.ª lista, 298,50 pts.; vecinos de Torraño, 44,40 pts.; funcionarios de Telégrafos de la provincia y Guadalajara, 258,05 pts.; expendedorías de Tabacos de la provincia y Guadalajara, 4.ª lista, 176 pts.; vecinos de Membrillera, 291,90 pts.; vecinos de Valdecubo, 57,60 pts.; vecinos de Molina de Aragón, 2.ª lista, 630,35 pts.; Ayuntamiento y vecinos de Arcos de Jalón, 272,40 pts.

Funcionarios sanitarios de la provincia y Guadalajara, 2.ª lista 826 pts.; vecinos de Barcones, 84,15 pts.; expendedorías de Tabacos de la provincia y Guadalajara, 5.ª lista, 171 pts.; Ayuntamiento y vecinos de Villar del Ala, 366,95 pts.; Ayuntamiento y vecinos de Cigudosa, 155,40 pts.; Ayuntamiento y vecinos de Taroda, 62,95 pts.; vecinos de Molina de Aragón, 3.ª lista, 279,90 pts.; funcionarios sanitarios de la

provincia y Guadalajara, 3.ª lista, 476 pts.; Ayuntamiento y vecinos de Almarza, 100 pts.; Profesorado, funcionarios y alumnos del Instituto de 2.ª enseñanza de Soria, 383,80 pts.; expendedorías de Tabacos de la provincia y Guadalajara, 6.ª lista, 192,75 pts.; vecinos de Vildé y Navapalos, 25,50 pts.

TOTAL.....11.914'57

Nueva conquista

La aviación vuelve a cubrirse de gloria

LEON.— Se conocen detalles de la brillante operación que determinó la conquista del puerto de Somiedo.

Cuatro columnas subieron, siendo el objetivo principal la conquista del puerto de Somiedo. La marcha empezó a la una de la madrugada. La primera columna simuló un ataque de frente, mientras las otras dos en un rápido movimiento se dirigían hacia el puerto. Nuestras fuerzas se dedicaron a impedir la llegada de otro batallón enemigo que como refuerzo y a toda prisa era enviado desde Trubia. La maniobra no fue apercibida por los rojos y cuando quisieron darse cuenta estaban completamente cercados por las dos columnas de León. El choque fue desesperado para los marxistas, que se vieron sin salida dentro de aquella avalancha de entusiasmo.

A las nueve de la mañana quedaba ocupado el puerto de Somiedo y completamente aniquilado el batallón que lo guarnecía, distribuido en trece posiciones, no pudiendo salvarse ni uno solo de sus defensores. Cerca de trescientos muertos, cien prisioneros entre ellos ocho oficiales, toda la dotación de ametralladoras y morteros y 100.000 cartuchos de guerra..... En fin, el batallón con todos sus hombres y armamento.

Para contener el avance del bata-



Rogad a Dios en caridad por el alma del Señor

Don Gerardo Aparicio Martínez

Que falleció en Palencia el día 4 de Julio de 1937

R. I. P.

Su apenada esposa doña María Fresneda, su padre don Gerardo, y hermano don Gonzalo (ausente), hermanos políticos, tios, primos, sobrinos y demás parientes:

Suplican a sus amigos y relacionados una oración por el eterno descanso de su alma.

Soria 8 de Julio de 1937.

El Ilmo. Sr. Obispo de Palencia se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

llón rojo salido de Trubia, sólo quedaba la columna de Asturias que eficazmente ayudada por cinco aparatos de León, deshizo por completo a los marxistas, impidiéndoles todo movimiento y cooperando de la manera más brillante al aislamiento de los defensores de Somiedo. Los aviadores descendieron de tal manera para ametrallar a los rojos, que ninguno de los aparatos tomó tierra en el aeródromo de León sin presentar docenas de impactos en sus fuselajes.

No queremos, pues, terminar la relación de ese grandioso éxito, tan magníficamente perfilado por el mando, de estas fuerzas operantes, sin subrayar el éxito franco de los héroes del aire en uno de sus días más felices.

Acuerdos Municipales

En reciente sesión municipal y a propuesta del Alcalde don Carmelo Monzón y Mosso, la Corporación acordó que se hagan gestiones para facilitar a los industriales medios de transporte al objeto que puedan vender, controlados por el Ayuntamiento, frutas y verduras, designando la Plaza de la Blanca para mercado de verduras.

Ha sido acuerdo unánime que conste en acta el sentimiento de la muerte de don Gregorio Ignacio Muga, hijo adoptivo de la Ciudad y que se perpetue su memoria en el Salón de Sesiones del Municipio. Quedó designado para organizar el homenaje el Concejal primer Teniente de Alcalde don Eloy Sanz Villa.

El concejal don Benjamin Jimeno, interesó que el Consejo Local de 1.ª Enseñanza se reúna para que estudie y proponga a la Corporación lo procedente para que las secciones de niños que no tienen locales se les pueda proporcionar durante las vacaciones para el próximo curso y que se recoja debidamente el material escolar depositado en el Cine Proyecciones.

Ecos y noticias

Doscientos segadores para Navarra

Enterado por el Gobernador civil de Pamplona el de Soria don Ramón Enrique Casado, de la urgencia y necesidad de brazos para levantar la cosecha en aquella tierra, donde toda la juventud, sin excepción, está luchando en los frentes, nuestro digno gobernador sin perder tiempo hizo activísimas gestiones en la provincia obteniendo doscientos braceros que han salido en coches para Pamplona, Tafalla y Tudela. Los jornales oscilan entre 12 y 15 pesetas diarias.

Con tal motivo felicitamos al señor Casado por su actividad y celo desplegado, en la seguridad de que Navarra ha de agradecerle mucho esta gestión tan útil y necesaria en aquella región gloria de España.

Fallecimiento

El día 4 del corriente falleció en Palencia don Gerardo Aparicio Martínez, esposo de doña María Fresneda Moreno. Lamentamos la desgracia ocurrida y acompañamos en el sentimiento a su apenada viuda, padre del finado don Gerardo y demás familiares.

Otra obra más de Maximino Peña

Nos enteramos, que al eximio artista don Maximino Peña, le ha sido encargado por el Municipio un retrato en busto del malogrado Teniente Coronel de la G. C. don Gregorio Ignacio Muga. No hay que dudar que la obra sea una más de las que sabe hacer con arte y gusto.

Gobierno Militar de Soria

Los Jefes, Oficiales, Suboficiales y Clases, que hallándose en situación de retirado hubiesen solicitado su reingreso en el Ejército y cuyas instancias no hayan sido resueltas, manifestarán a este Gobierno Militar, bien verbalmente o por escrito, con la urgencia posible, el empleo, arma o Cuerpo a que pertenecen, Unidad o dependencia en que fué presentada la instancia para su curso, y fecha de entrega de la misma, con el fin de comunicarlo a la superioridad que lo interesa, en evitación de perjuicios a los interesados ante posible extravío de dichas instancias.

Soria 5 de julio de 1937.

EL CORONEL GOBERNADOR MILITAR.

AVISO

La salida de Vapores del puerto de LISBOA, para América del Sur, durante el mes de JULIO, tendrá lugar los días cuatro, seis, trece, veintiuno y veintisiete.

Soria, 6 de Julio de 1937.

El Admor. Pral.
M. Antonio Morales.

CULTOS RELIGIOSOS

En el templo de Carmelita de nuestra ciudad se está celebrando la novena a la Sma. Virgen del Carmen, todas las tardes a las 7 de las mismas.

Hoy jueves será a las 7 y media. Los sermones está encargado el orador D. Juan José de Pablo que ayer tuvo su primer sermón tan elocuente como siempre y tan entusiasta por la Virgen del Carmen. El templo se ve lleno de fieles.

Manuel Delgado Barreto

San Sebastián.—Entre otras interesantes visitas, ha recibido el señor gobernador la de don Manuel Merino, redactor político de «La Nación» de Madrid, evadido felizmente de aquel infierno rojo.

Nota destacada del interesante relato de su odisea durante los once meses vividos en la capital roja, ha sido confirmación detallada del cobarde asesinato de don Manuel Delgado Barreto.

Conferencia del señor Jiménez Caballero

El pasado lunes a las 9 de la noche en el «Cine Ideal», D. Ernesto Jiménez Caballero, miembro Político de F. E. T. y de las JONS, dió una interesantísima conferencia que fué escuchada con agrado por multitud de personas que llenaban el salón. A dicho acto asistió el Excmo. General Moscardó con su Estado Mayor.

El ilustre literato con gran elocuencia expuso normas y directrices de lo que ha de ser la Nueva España. Fue objeto de numerosas ovaciones.

Fumadores: No os olvidéis del día del pitillo, acudid los miércoles con vuestro obsequio al Gobierno Militar o a las Relaciones de los Periódicos, que los que luchan en el frente os lo agradecerán.

De viaje

Ha pasado breves horas en Soria, nuestro querido amigo D. Dionisio Medina, Director del Banco de España, en la Sucursal de Burgos.

La novillada del día 18 de Julio

Próximo el día del glorioso movimiento nacional en el que se inició la España nueva y dada la alegría de los buenos españoles, dicha fecha hay que celebrarla al par que ayudar al combatiente.

Con tal motivo, la Comisión encargada de organizar en Soria el festival taurino ha ido a elegir seis ejemplares de la ganadería de Villarreal en Moral de Castro (Salamanca).

La novillada promete una extraordinaria animación y es de esperar que los diestros y el ganado sean el motivo de que la fiesta resulte con todo lucimiento.

Administración de Rentas Públicas de esta provincia

Contribución de Utilidades

Se recuerda a las personas naturales o jurídicas, obligadas a presentar declaraciones juradas de sueldos y demás emolumentos satisfechos a sus empleados, que el día 15 del actual termina el plazo reglamentario en cuanto a las declaraciones de utilidades abonadas durante el trimestre natural pasado.

Transcurrido dicho día, se aplicarán, sin otro requerimiento, a los contraventores de dicho precepto legal las sanciones oportunas.

Soria 7 de Julio de 1937.

Madriñas de Guerra

Se advierte a los soldados y demás combatientes, que al solicitar madriñas de guerra indiquen el Cuerpo, Batallón, Compañía o Batería a que pertenecen: pero sin designar el pueblo, posición, ni el frente en que la Unidad, o el interesado, señalando únicamente la residencia oficial de la Plana Mayor.

«La Unión y el Fénix Español»

Compañía de Seguros Reunidos

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas centrales de su Dirección, en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado, de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicado oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continua aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

Lea V. Noticiero de Soria

BANCO DE ARAGON

ZARAGOZA

Domicilio Social: C/OSO, 54

Capital..... 20.000.000 de pesetas

Fondo de reserva..... 6.000.000 » »

Sucursales en la Provincia de Soria

SORIA - ALMAZAN - BURGO DE OSMÁ

Intereses que abona:

| | |
|-------------------------------------|---------------------|
| En cuenta corriente a la vista..... | 1 1/4 por 100 anual |
| En imposiciones a tres meses..... | 2 1/2 por 100 » |
| En imposiciones a seis meses..... | 3 por 100 » |
| En imposiciones a un año..... | 3 1/2 por 100 » |

CAJA DE AHORROS

INTERESES: 2 Y MEDIO POR 100 ANUAL

NEGOCIACIONES DE EFECTOS COMERCIALES

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

A V I S O

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Capital autorizado 100.000.000
 desembolsado 51.355.500
 RESERVAS 70.592.954,34
 Cuentas Corrientes al 30 de Junio 1935.. 1.308.323.771,67

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

Soria-Agreda-Burgo de Osma

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Anúnciense en "Noticiero de Soria,"



Compañía de Seguros Reunidos
 Agentes en todas las provincias
 España, Francia y Portugal
 48 AÑOS DE EXISTENCIA
 SEGUROS CONTRA INCENDIO
 SEGUROS CONTRA LA VIDA -
 Subdirector en Soria.
 DON RAFAEL ARJONA
 OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA
 Lea V. Noticiero de Soria

Sanatorio Ginecológico de Nra. Sra. de la Esperanza
 AGUIRRE NUM. 7
 A cargo de los Doctores
Defraux y Mur
 Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.
 Partos y enfermedades de la mujer.
CONSULTA DIARIA
 TELEFONO núm. 129.

Las trincheras y el trabajo

No es un título lírico, no corresponde a una mentalidad ardiente que va a escribir literariamente un poema, un canto al valor, una descripción de vida combativa y de trabajos de topo, cosa que hemos aprendido de los rojillos, en ello maestros, como sinceramente hay que reconocerlo, tienen muy bien adquirido el título de campeones de la destrucción y ese de la mina subterránea es de MERITIS-MUSS.

Vamos a dar a conocer al público su nombre, que lo ha sido ya anteriormente, por sus campañas carlistas, de gran envergadura, pero no con las modalidades de estos momentos.

José María Arauz de Robles, es un simple boina roja, con su mochila, con su fusil, con sus bombas de mano en el cinturón. El guerrero, cuando cesó en su cargo de la Junta Suprema Carlista de Guerra, se fué al frente de Vizcaya, y entre agua, nieblas, incendios, bombardeos, toma de cotas y pueblos, pasaron los días , pero además, en los ratos libres, acababa una obra, que en verdad es de gigante para la PAZ. Eso es la guerra actual, pelear para conquistar una paz de Dios, que es decir la felicidad terrena

Allá el 6 de Mayo, en el frente de Ibarri-Amorebieta, daba fin a las cuartillas sobre las que venía trabajando meses y meses, con un cuidado exquisito, puesto que encierra en sí nada

menos que toda la nueva construcción de España, grande, libre, imperial.

LA OBRA NACIONAL CORPORATIVA, de que es autor nuestro hombre, ha de ser tratada en este diario y creo que lo será en todos los de la España nacional y en sus radios, con el cuidado debido. Ahora no hemos querido hacer otra cosa que una concordancia. Los que visten la boina roja son así, dan la sangre, dan la vida, sin rehuirla en ningún momento, y ocupen el puesto que ocupen, tengan la mentalidad que tengan, con tal de que su edad sea propicia para la guerra, están en el puesto de peligro, como el último soldado de nuestra España, y no olvidan la retaguardia para que a ella lleguen los pensamientos llenos del ideal de las trincheras, que son la verdadera luz que ha de alumbrar la vida de la España nueva.

(De EL ADELANTO de Salamanca)

Anunciar es vender!

Ayuntamiento de Soria

En cumplimiento de lo ordenado por el Excelentísimo Sr. Gobernador General del Estado y acordado por esta Corporación, se abre un concurso para proveer interinamente la plaza de Interventor de fondos en la misma, correspondiente a las de primera clase, entre los señores que pertenezcan al cuerpo, con la dotación de 7.000 pesetas anuales.

Los concursantes, habrán de ser españoles, mayores de 25 años y presentarán sus solicitudes durante el plazo de diez días en la Secretaría de esta Corporación, desde el siguiente al de la inserción de este anuncio en el Boletín oficial, acompañadas de sus hojas de méritos y servicios, del certificado de carencia de antecedentes penales y demás que determinan los reglamentos vigentes, y sin que tal interinidad determine derecho alguno para en su día proveerle en su propiedad ni para efectos pasivos.

Soria 1.º de Julio de 1937.—El Alcalde, Carmelo Monzón y Mosso.

Jabones "ASEO"

SON LOS PREFERIDOS

Fabricante **Simón Sainz** - SORIA



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
 200.000.000 pesetas
 Capital desembolsado
 100.000.000 pesetas
 Reservas
 70.500.000 pesetas



En el NOTICIERO DE SORIA